

NÚMERO 173  
MAYO 2019. 4€

# Gentleman

EL VALOR DE LA ELEGANCIA

PARA LADIES  
MEJORES REGALOS Y PERFUMES  
JERRY MUGLER RECUPERADO  
TENDENCIAS DEL VERANO  
MILLE HUPPERT: ENTREVISTA  
LEYENDA DE PARÍS  
REABERTURA DEL HOTEL LUTETIA  
ESPECIAL NÁUTICA  
YACHTS, VELEROS, TRAVESÍAS  
MEJORES PUERTOS DE ESPAÑA

ANTONIO BANDERAS  
UNO DE LOS  
NUESTROS

ISSN 1696-7186  
00173  
8 413042 589471  
CANARIAS 4,20€



**JOAN ARREY I OLIVER**  
FUNDADOR DE SHASÈL

## Con zapatos nuevos

**SHASÈL ES LA PROPUESTA CREATIVA DE UN ARTESANO EXQUISITO, DE VISIÓN INTERNACIONAL, BASADA EN EL RESPETO POR LOS MATERIALES.**

TEXTO **LUIS PLAZA**  
FOTOGRAFÍA **CARLOS HERNÁNDEZ**

**HAY QUIEN DICE QUE SOÑAR CON ESTRENAR ZAPATOS** anuncia cambios y nuevas etapas. Joan Arrey i Oliver nació en un pequeño pueblo de la comarca de Osona, en el interior de Cataluña, el menor de seis hermanos. Y si bien dice el refrán: “Estás más contento que un niño con zapatos nuevos”, para Joan fue difícil experimentar aquello, pues creció heredando ropa y zapatos de los hermanos mayores.

Joan Arrey ha estado siempre vinculado al mundo de la piel, primero en casa de sus padres, carniceros, donde los hijos limpiaban y salaban los cueros, y más tarde en las fábricas de pieles en Vic. Ha pasado su vida rodeado de pieles, y así ha llegado hasta hoy, decidido a hacer realidad su sueño de estrenar sus propios zapatos, que siempre quiso de gran calidad, mimados y cuidados.

Ahora Joan Arrey presenta en la sociedad zapatera internacional un nueva fitma, Shasèl, zapatos hechos con pieles de primera calidad cuya trazabilidad permite conocer todo el camino recorrido hasta llegar a los pies del cliente: no se usa más que cuero de vacuno de primera calidad, curtido de forma natural mediante agentes vegetales para conseguir una adaptabilidad perfecta. De pieles Joan Arrey sabe mucho. Al fin, Shasèl evoca a la sal empleada en el proceso de curtido de la piel: la marcá y su estilo son nuevos, pero se quieren durables, atemporales, clásicos en su estilo contemporáneo.

Shasèl declara una firme voluntad de ofrecer seguridad y confort, y asegurar el valor de lo auténtico. Los productos de Shasèl respetan el medio ambiente con la recuperación del curtido vegetal tradicional,

un método de trabajo que permite que los cueros respiren, se adapten a la superficie del pie y mejoren con el tiempo.

Shasèl diseña y produce zapatos para un hombre cosmopolita, atento a las tendencias zapateras internacionales. Pero, además, hay una voluntad en la firma que confiere especial importancia a detalles de excelencia artesanal como la costura invisible, el ajuste del talón y otros que aseguran que cada modelo Shasèl sea cómodo, duradero y resistente a muchas horas de movimiento.

A Joan Arrey le gusta decir que no puede haber dos pares de Shasèl idénticos, que las manos de cada artesano y cada pieza de material le permiten asegurar la felicidad completa, y propia, de cada eterno niño al que le siga gustando estrenar zapatos. ■  
[www.shaselshoes.com](http://www.shaselshoes.com)